

InternationalMedia

SABTU 4 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

PRESIDEN JOKOWI PIMPIN RAPAT PENANGANAN PENGUNSI GUNUNG RUANG

Presiden Jokowi memimpin jalannya rapat terbatas yang diikuti kabinet Indonesia Maju terkait bencana alam Gunung Ruang di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (3/5). Dalam rapat tersebut Jokowi menekankan agar urusan pengungsi segera diselesaikan karena mereka tidak boleh kembali ke tempat asal sehingga diperlukan relokasi untuk pemukiman yang harus dipercepat, serta urusan pertanahan dan yang berkaitan dengan pekerjaan.

Keluarga SYL Sangat Mungkin Dijadikan Tersangka TPPU Pasif

Pelaku TPPU pasif adalah pihak yang ikut menikmati uang hasil korupsi secara sengaja dan sadar.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyebut keluarga eks Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo (SYL), sangat mungkin ditetapkan sebagai tersangka dugaan

tindak pidana pencucian uang (TPPU).

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri, mengatakan, peluang itu terbuka lebar jika keluarga SYL secara

sengaja menikmati uang korupsi.

"Ya sangat sangat dimungkinkan ketika terpenuhi unsur kesengajaan turut menikmati dari hasil kejahatan," kata Ali kepada wartawan, Jumat (3/5).

Namun dalam prosesnya KPK harus membuktikan terlebih dahulu pidana pokok dari dugaan TPPU yang menjerat SYL dan membayangi keluarganya. Pidana pokok tersebut adalah dugaan korupsi pemerasan ber-

modus jual beli jabatan dan penerimaan gratifikasi di lingkungan Kementerian Pertanian (Kementan).

"Yang itu nanti terbukti terlebih dahulu kejahatan korupsinya," ujar Ali.

Mantan jaksa itu menjelaskan, dalam kasus pencucian uang terdapat pihak-pihak yang bisa dijerat dengan pasal TPPU pasif. Pelaku pasif ini merupakan pihak yang ikut menikmati uang

hasil korupsi secara sengaja dan sadar.

Ali mencontohkan, seorang koruptor menggunakan uang haramnya untuk membeli rumah mewah senilai miliaran rupiah dan diserahkan kepada keluarga intinya. Mereka mengetahui bahwa rumah itu didapatkan dari uang yang diperoleh secara tidak sah. Sebab, penghasilan pegawai

► Bersambung ke hal 11

Protes dari Kelompok Pro-Palestina Menyebar di Kampus-kampus Australia

SYDNEY (IM) - Aksi protes pro-Palestina telah menyebar di kampus-kampus Australia. Ratusan mahasiswa pada Jumat (3/5) berunjuk rasa di University of Sydney, universitas tertua di Australia, untuk memprotes perang Israel di Gaza.

Dalam sebuah gerakan yang terinspirasi oleh aksi demonstrasi mahasiswa di berbagai kampus di Amerika, mereka menuntut pihak kampus melepaskan diri dari perusahaan-perusahaan yang memiliki hubungan dengan Israel.

Sebelumnya, para aktivis pro-Palestina mendirikan perkemahan atau kamp di luar aula utama Universitas Sydney pada pekan lalu. Perkemahan se-

rupa juga telah bermunculan di universitas-universitas di Melbourne, Canberra, dan kota-kota lain di Australia.

Berbeda dengan di AS, lokasi-lokasi protes di Australia berlangsung damai dengan kehadiran polisi yang sedikit. Pada Jumat (3/5), para pengunjuk rasa menuntut University of Sydney melepaskan diri dari perusahaan-perusahaan yang memiliki hubungan dengan Israel, menggemakan seruan dari para mahasiswa di AS, Kanada, dan Perancis.

Sebagaimana dilansir Reuters, protes pro-Palestina di University of Sydney bukan saja

► Bersambung ke hal 11

Presiden Terpilih Prabowo Ingin Buat 'Presidential Club' Disambut Positif

JAKARTA (IM) - Presiden terpilih Prabowo Subianto ingin membuat perkumpulan bersama presiden-presiden terdahulu atau yang disebutnya 'presidential club'. Keinginan Ketua Umum Partai Gerindra ini disambut positif berbagai kalangan.

Partai Demokrat besutan Presiden ke-6 RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), menyambut baik ide tersebut.

"Kami tentu saja menyambut baik terkait rencana Pak Prabowo yang akan mem-

bentuk 'Presidential Club'. Pemikiran ini sudah berulang kali dipresentasikan oleh Pak Prabowo yang antara lain didasari pemikiran agar para tokoh-tokoh terbaik bangsa yang pernah mengemban mandat rakyat sebagai presiden, bisa terus mendedikasikan diri dan pengabdianya berupa pemikiran dan berbagi pengalaman dengan residen yang sedang menjabat," kata Deputi Bappilu Partai Demokrat, Kamhar Lakumani, saat dihubungi wartawan, Jumat (3/5).

Kamhar memandang ini akan semakin memperkaya perspektif presiden. Sehingga kebijakan yang diambil bisa lebih optimal.

Pihak Istana juga menyambut baik ide pembentukan "Presiden Club. Mantan presiden wajib untuk bersilaturahmi.

"Ada atau tidak adanya presidential club, presiden dan semua mantan presiden sangat penting untuk bersilaturahmi,"

► Bersambung ke hal 11

Sudah 5 Kali Terseret Kasus Narkoba, Rio Reifan Tak Akan Direhabilitasi

JAKARTA (IM) - Pesinetron Rio Reifan yang sudah 5 kali ditangkap polisi terkait kasus narkoba, dipastikan tidak akan menjalani rehabilitasi. Polisi menegaskan Rio Reifan tetap akan diproses hukum.

"Kita berpedoman kepada ST Kabareskrim Polri bahwa terkait pelaku narkoba yang sudah berkali-kali ditangkap maka tidak ada proses rehab," kata Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes M Syahduddi dalam jumpa pers di Mapolres Metro Jakarta Barat, Jumat (3/5).

Syahduddi mengatakan, Rio Reifan dipastikan akan diproses hukum lebih lanjut terkait penyalahgunaan narkoba.

"Akan dilakukan proses hukum terhadap yang bersangkutan berkenaan dengan UU Narkotika dan UU Psikotropika," katanya.

Polisi menetapkan Rio Reifan sebagai tersangka kasus penyalahgunaan narkoba. Dia terancam hukuman penjara paling lama 12 tahun atas kasus tersebut. "Dijerat

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

TIM UBER INDONESIA LOLES KE SEMIFINAL

Pebulu tangkis tunggal putri Indonesia Gregoria Mariska Tunjung menangis usai menang atas Thailand dalam babak perempatfinal Piala Uber 2024 di Chengdu Hi Tech Zone Sports Center Gymnasium, Chengdu, Tiongkok, Jumat (3/5). Tim bulu tangkis putri Indonesia menang melawan Thailand dengan skor 3-0, dengan ini Indonesia lolos ke semifinal dan akan bertemu dengan Korsel.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tiga faktor utama untuk menyehatkan batin adalah: bersikap optimis, penuh pengertian, dan memiliki cinta kasih.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!
Pria di Ciamis Mutilasi Istrinya, Sempat Direkam Warga



WARGA Dusun Sindangjaya, Desa Cisontrol, Kecamatan Rancab, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, digegerkan oleh aksi Tarsum (50) yang membunuh istrinya, Yanti (44), Jumat (3/5) pagi.

Tindakan sadis itu dilakukan pelaku diduga karena dapat bisikan gaib untuk pesugihan. Aksi sadis pelaku sempat direkam tetangga.

Usai mutilasi istrinya, pelaku sempat hendak bunuh diri namun warga berhasil mencegahnya.

Tarsum memotong-motong tubuh istrinya menjadi empat bagian. Potongan tubuh Yanti dikumpulkan pada sebuah wadah lalu disimpan di depan pos ronda.

Aksi Tarsum terekam tetangganya hingga viral di media sosial. Usai membunuh dan memutilasi istrinya, pelaku sempat hendak bunuh diri namun berhasil diamankan warga.

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.110,00	16.090,00
SGD	11.910,00	11.880,00
AUD	10.614,00	10.574,00
HKD	2.094,00	2.034,00
EUR	17.471,00	17.221,00
GBP	20.420,00	20.150,00

Jumat 3 April 2024 13:43 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>